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素晴らしかった合唱祭
奏 ～届け！心つながるハーモニー～奏 ～届け！心つながるハーモニー～

新型コロナ感染症のため２学期が分散登校で始まり、「今
年は合唱祭が開催できるのだろうか」と心配されましたが、
１０月上旬には甲府市の「感染レベル」も１となり、合唱
練習を開始することができました。
合唱祭までの期間は約１ヶ月しかありませんでしたが、

どのクラスも休み時間や放課後を中心に練習を進め、１１
月になってからは学年やブロックでの交流会を行うなど一
生懸命取り組み、それぞれの学級らしい合唱を創り上げる
ことができたと思います。
合唱祭当日は、合唱委員による運営、入退場時の伴奏や

ナレーション、そして各クラスの合唱、いずれも感動的なものでした。もちろん、当日の
歌声も素晴らしかったのですが、担任の先生と一緒に全員で苦労し、合唱を創り上げる過
程を通してそれぞれのクラスが大きく成長するなど意義深い行事になったと思います。
また、当日はＰＴＡ研修指導部の方々に交通指導のご協力をいただき、文化ホールには

２７０名を超える保護者の方々にもご参観いただくことができました。
参観いただいた保護者の感想

１年から３年まで全ての発表を 今年も合唱祭が開催され、保護者の 昨年に続いてのコロナ禍の中での合

見させていただきました。初めて 鑑賞機会を設けていただき、ありがと 唱祭、一昨年とは違い練習も大変だっ

の合唱祭に娘も頑張っていました うございました。マスクをつけていた たと思いますが、さすが３年生と思わ

が、やはり学年が上がるに従い成 にもかかわらず、きれいな歌声がホー せてくれる合唱でした。マスク越しで

長が感じられ、見事な発表でした。 ルに響き、感動いたしました。合唱以 したが、しっかり声が出て、響き合う

全学年聴けて良かったです。各ク 外にも感動したことが２つあります。 声も調和がとれていて、３年間の成長

ラスのナレーター・ＢＧＭもとて １つは開祭式が始まる前、「席につい を感じることができてうれしく思いま

も素敵でした。青雲祭はコロナの てください」の一声でぴたっと話し声 した。子どもたちが、伝わるように、

ため見ることができませんでした がやみ、シーンとした瞬間です。もう 声を大きく、心を込めて歌っているの

が、合唱祭は観覧でき良かったで 一つは、今回ＰＴＡ役員で交通指導を が伝わってきました。この大変なとき

す。（役員として立番をさせていた 行いましたが、多くの生徒さんに「あ だからこそ、今しか伝えることのでき

だきました。生徒達から「ありが りがとうございます」と言っていただ ない歌声を、想いを、子どもたちの成

とうございました」とたくさん挨 けたことです。この当たり前のことを 長を感じることができました。とても

拶され、立派だと思いました。） 自然にできるというのは素晴らしいこ 素晴らしい合唱祭で感動しました。

１年保護者 とだと思いました。 ２年保護者 ３年保護者

新チームになって初めての県大会
２年生を中心に健闘した県中学新人体育大会

１０月８・９日に開催された市新人戦に引き続き、１０月末か
ら１１月にかけて県新人戦が開催されました。市新人戦で好成績
を収め県大会出場資格を得たソフトテニス部女子やバスケットボ
ール部男子をはじめ、サッカー部、バドミントン部男女など多数
の部が県大会に出場しました。今回は個人戦で県上位に大勢入賞
するなど、各部ともに全力を出し切って戦うことができました。

〈県大会上位入賞者〉 バドミントン男子シングルス１位小田切侑斗
新体操個人総合１位・クラブ１位・リボン１位 泉屋ゆうり
陸上女子１００ｍ１位・２００ｍ１位 村山陽菜
テニス男子シングルス１位鷹野奏士 テニス男子シングルス３位井上駿之介

学校教育目標
「知識を磨き、豊かな心と

た く ま しい体をも った生徒

の育成」



オープンスクール開催
在校生保護者・小学校６年生児童が授業を参観

１１月２０日には、感染症対策をとる中で本年度初めての授業参
観を実施することができました。当日は１～４校時までを８コマに
分け、保護者約４名ずつが２０分ごと入れ替え制での授業参観とな
りましたが、２５０名近い保護者の方にご来校いただき、学校の様
子をご覧いただくことができました。
また、午後からは、来年度入学予定の６年生

を対象としたオープンスクールを開催し、約１
２０名の児童が小グループに分かれて授業参観や部活動見学、体育館
での学校紹介動画の視聴などを行いました。６年生達は緊張しながら
も中学入学に向けしっかりとした態度で参観していました。

ＰＴＡによるペンキ塗り ３年生 進路への取組が
１ １ 月 １ ３ 日 本格的になってきました

に、ＰＴＡ役員有 先月県教育委員会か
志と教職員による ら公立高校の入学者選
南館のペンキ塗り 抜実施要項や進路希望
が行われました。 調 査 結 果 等 が 公 表 さ
現在の校舎は築 れ、いよいよ３年生の

４ ０ 年 程 が 経 過 進路への取組が本格的
し、４年前に北館はリニューアルされま に進んでいます。
したが、南館は当時のままとなっていま １０月末には校長会テストや保護者対象
した。今回は廊下部分を白いペンキで塗 進路説明会が実施され、１１月１５日から
り、校舎内がずいぶんと明るくなりまし は３年生進路相談がありました。３年生の
た。休日にご協力いただきましたＰＴＡ 各教室では、具体的な進路の方向性などに
役員有志の方々ありがとうございました。 ついて真剣に話し合いが行われていました。

副市長さんが西中に来ました
１１月１８日に甲府市の窪田淳副市長さんが、中学校現場の視察で西中学校にお越し

になりました。副市長さんは約４５年前に本校を卒業したとのことで、当時を懐かしく
振り返りながら、全学級の授業を熱心に参観されました。参観後には、中学校の授業や
部活動の様子などについて確認しながら、生徒の皆さんがクロムブック等を使い、真剣
に学習に取り組んでいる様子に感心していました。

１２月の行事予定 20 日から 23 日の 4 日間、３者面談が予定されています。
年末のお忙しい時期ではありますが、ご協力をお願いします。

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定
１ 水 きずなの日 生徒会委員会 16 木
２ 木 17 金 ＳＣ来校
３ 金 生徒会選挙活動 ＳＣ来校 18 土
４ 土 19 日
５ 日 20 月 月①②⑤⑥ 三者面談
６ 月 自転車点検 21 火 火②③④⑤ 三者面談 ＳＣ来校
７ 火 復習確認テスト 22 水 水①②⑤⑥ 三者面談
８ 水 職員会議 23 木 木②⑤⑥清 三者面談
９ 木 ２学期図書貸出最終日 24 金 終業式
10 金 生徒会選挙立会演説会 ＳＣ来校 25 土
11 土 26 日 冬期休業（～１／６）
12 日 27 月
13 月 きずなの日 28 火
14 火 冬休み用図書貸出（～２０日） 29 水
15 水 校内研究会 30 木
＊現段階の予定であり、今後の感染状況等により変更となる場合があります。


